



L'arrivée des Rois mages illumine les Sablettes

Accompagnant leur passage, 1 000 parts de galettes de l'Épiphanie, autant de tickets de manège et 80 kg de papillotes ont été distribués hier aux enfants, avant un spectacle équestre sur la plage

Jésus est né en Provence. La preuve : venus de leur lointain orient, les trois Rois mages et leur caravane, chargée d'or, d'encens et de présents ont accosté hier aux Sablettes. Noire de monde pour les accueillir. Accompagnés par les sons jazzy du groupe Angel city players, dromadaires, chevaux, montures, les monarques et leur suite ont remonté l'avenue Charles-de-Gaulle en se frayant un chemin dans la foule, jusqu'au podium dressé sur l'esplanade Henri-Boeuf. Là après la séance photos, distribution de cadeaux ! 1 000 portions de galettes des rois (offertes par la ville), autant de ticket de manèges et 80 kg de papillotes ont fait le régal des enfants. Avant un grand spectacle équestre sur la plage. Coup de chapeau aux Commerçants du sud de la Seyne, organisateurs de l'événement. (Photos Patrick Blanchard)

